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笠間の民話、常陸国風土記翻訳自主勉強会

予算時における市長査定時の様子
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　英単語3語以内で話す日米友達会話です。学校で習った表現にプラスして使うとコミュニケーションに親密さが
生まれ、自然な会話で外国人と仲良くなれます。さあ、世界に友達を作って交流を始めましょう。

アメリカ英語 カタカナ表記アメリカ英語 ローマ字表記 日本語
I can’t eat that. アイ　キャント　イート　ザット。 Sore taberarenai. それ、食べられない。

Is this delicious? イズ　ディス　デリシャス？ Kore oishiino? これ、美味しいの？

It’s not good. イッツ　ノット　グッド。 Oishikunai. 美味しくない。

It’s awful. イッツ　オウフル。 Mazuiyo. まずいよ。

What’s it called? ホワッツ　イット　コールド？ Sore nante iu-no? それ、なんていうの？

I don’t want. アイ　ドント　ウォント。 Iranai. いらない。

国際交流県外研修会のご案内　
　日　時：3月16日（金）　（午前8時30分　笠間市役所本所集合）
　会　場：江戸川総合人生大学、江戸川国際友好会、日枝神社（千代田区）
　会　費：3,500円（交通費　昼食交流費を含む）
　2020年の東京オリンピックでカヌー競技の会場となる江戸川区で、国際友
好協会および江戸川総合人生大学の皆さまと「訪日外国人4000万人（2020年）
目標にて　課題はいかに！」をテーマに交流研修会を行います。土

つち

谷
や

庫
くら

夫
お

氏
（SRI インターナショナル日本支社アドバイザー）を囲み、東京を訪れる外国
人観光客に笠間市の魅力を紹介し、案内いただくイノベーションを開催しま
す。先着20名。
3月の日本語教室開講日ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー

3日（土）、10日（土）、17日（土）（友部公民館午前10時～）
※外国人相談も受け付けています。

◦
3
月
の
国
際
交
流
情
報
◦

ス
ク
ラ
ッ
プ
事
業

　
新
し
い
年
が
明
け
る
と
、
市
で
は

新
年
度
予
算
編
成
の
市
長
査
定
が
ス

タ
ー
ト
し
ま
す
。

　
市
長
査
定
の
前
に
は
、
各
課
は
、

次
年
度
へ
向
け
て
秋
頃
か
ら
予
算
編

成
の
取
り
組
み
を
始
め
、
財
政
課
と

の
間
で
厳
し
い
議
論
を
何
度
も
交
わ

し
ま
す
。
こ
こ
が
知
恵
の
出
し
ど
こ

ろ
で
す
。

　
今
年
は
各
課
よ
り
事
業
の
見
直
し

と
し
て
、
廃
止
事
業
の
提
案
を
受
け

付
け
、
ス
ク
ラ
ッ
プ
＆
ビ
ル
ド
の
議

論
を
進
め
、
廃
止
事
業
、
継
続
事

業
、
新
規
事
業
、
さ
ら
に
目
玉
事
業

を
作
り
出
す
作
業
を
行
っ
て
ま
す
。

　
市
の
事
業
や
市
民
の
皆
さ
ん
か
ら

の
要
望
に
よ
り
各
課
の
事
業
が
拡
大

す
る
な
か
で
、
ヒ
ト
・
モ
ノ
・
カ
ネ

の
経
営
資
源
は
限
ら
れ
て
お
り
、
よ

り
良
い
市
政
運
営
を
行
う
た
め
に

は
、
既
存
事
業
の
ス
ク
ラ
ッ
プ
を
進

め
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

新
規
事
業
を
創
設
す
る
こ
と
よ
り
、

既
存
事
業
を
ス
ク
ラ
ッ
プ
す
る
こ
と

の
難
し
さ
を
感
じ
ま
し
た
が
、
何
事

で
も
常
に
見
直
し
を
す
る
こ
と
は
必

要
で
あ
り
、
議
論
を
し
て
方
向
性
を

し
っ
か
り
と
出
し
て
予
算
を
作
っ
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、
予
算
の
詳
細
な
内
容
に
つ

い
て
は
市
議
会
や
市
民
の
皆
さ
ん
に

説
明
を
し
て
い
き
ま
す
。

◇広報かさま1月号「市長コラム」で、新撰組最後の隊長の名前「相馬主殿」について市民の方から「主殿ではなく主計ではないか」とのご意見をいただきました。
「相馬」は、函館戦争時代は「相馬主計」と「相馬主殿」、戦争後は「相馬主殿」と名乗っていました。近年発見された「贈友談話」等の資料により、戦争終結
時は「相馬主殿」であったと考えられるため、市長コラムでは「相馬主殿」と表記しました。


